

NEWSPAPER

Tak Pernah Bosan, Polresta Mataram Rutin Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat dan Peduli Tempat Ibadah

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

May 5, 2023 - 18:10



Lombok Barat NTB - Pelaksanaan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat serta Peduli Tempat Ibadah Polresta Mataram Polda NTB mengunjungi Masjid Al Halimy dan Mushola Al Anwar Di Dusun Kebun Indah Desa Sesela, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (05/05/2023)

Polresta Mataram beserta rombongan dihadiri oleh Kasat Binmas AKP Maad Adnan didampingi Kapolsek Gunungsari Iptu I Putu Gede Mertayasa, SH, .MH, Kanit Bhabinkamtibmas AKP Juaini, Kanit Binmas Polsek Gunungsari Iptu M. Sidik, Bhabinkamtibmas Desa Sesela Gunungsari Lobar serta anggota Satbinmas dan Polsek Gunungsari, beserta Ketua Takmir Masjid, Kaling berikut warga masyarakat.

Kegiatan diawali dengan shalat Jum'at berjamaah di Masjid Al Halimy yang kemudian dilanjutkan dengan kegiatan Jumat Curhat yang dipimpin Kasat Binmas Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram diwakili oleh Kasat Binmas AKP Maad Adnan mengatakan bahwa permohonan maaf karena Bapak Kapolresta Mataram tidak bisa hadir karena ada tugas yang harus dilaksanakan.

Kedatangan kami untuk menyerap informasi dan permasalahan yang ada, sekaligus mendekatkan diri di tengah-tengah masyarakat sehingga Polri menjadi lebih baik, kata AKP Maad Adnan

Oleh sebab itu juga kami mengimbau kepada masyarakat untuk selalu antisipasi kejahatan pencurian dan curanmor dengan menambahkan kunci ganda pada kendaraan bermotor.

Begitupun juga permasalahan terkait narkoba yang harus diwaspadai oleh kalangan anak-anak muda, karena peran penting orang tua untuk selalu meningkatkan pengawasan, ucapnya

Pada saat ini adalah sudah memasuki tahun politik Pemilu tahun 2024 kepada masyarakat saling menjaga kondusifitas keamanan dan Kepala Desa pastikan pendataan DPT di desa agar tidak menjadi permasalahan serta pemilihan serentak Kades se Kabupaten Lombok Barat bisa berjalan dengan aman terkendali, terangnya

Kemudian kegiatan ditutup Peduli Tempat Ibadah berupa pemberian bantuan 30 sak semen secara simbolis dari Kapolresta Mataram kepada pengurus Musollah Al Anwar.(Adb)